

# ACTIVIDADES Y NOTICIAS

DE LA RED DE CASTILLA - LA MANCHA

Verano - 97

## CAMPAÑA DE INSPECCIÓN SANITARIA 1997 en Guadalajara

### BARES

Como todos los años en el mes de marzo comenzamos las inspecciones de las cocinas y los aseos de los bares y restaurantes de la Ciudad.



### PELUQUERIAS

Este año se ha procedido también a realizar inspecciones sanitarias en los establecimientos de peluquerías y salones de belleza. Se trata de comprobar los métodos de limpieza, desinfección y esterilización del utillaje utilizado, así como la utilización o no de material desechable como cuchillas de afeitar, etc.

### CAMPAÑA PARA LA PREVENCIÓN DEL CONTAGIO DE HONGOS EN LAS PISCINAS

Durante los meses que están abiertas al público las piscinas de verano, junto con la entrada se distribuyen unas hojas informativas de colores llamativos con instrucciones sencillas para evitar el frecuente contagio de hongos.

### CENSO CANINO

Hemos mantenido conversaciones con el colectivo de Veterinarios a fin de obtener su colaboración en la elaboración del censo. En próximas fechas se van a instalar varios recintos cercados en los parques de la Ciudad especiales para las deyecciones de los perros. La Ordenanza Municipal de tenencia

de animales domésticos sigue pendiente de su aprobación por el Pleno.

### PLAN DE VACUNACIÓN INFANTIL

Durante el año 1.997 se procederá a modernizar y adecuar el plan de vacunación infantil. Para ello hemos mantenido diversas reuniones con los técnicos del departamento de Mecanización del Ayuntamiento. A lo largo del año se adquirirá un equipo informático al efecto así como un programa específico para ello.

### ESTUDIO DE DISTRIBUCIÓN DE LA POBLACIÓN Y DE LAS DOTACIONES EN LOS DISTINTOS BARRIOS DE LA CIUDAD

Este estudio se va a desarrollar a lo largo del año en colaboración con las diversas Asociaciones de Vecinos de la Ciudad. Quizá en el futuro podría ser objeto de una publicación.



## Presentación del Libro "Diagnóstico de Salud de la Ciudad de Guadalajara"

Con motivo de la presentación del libro "Diagnóstico de Salud de la Ciudad de Guadalajara" a los medios de comunicación, se celebró una Rueda de Prensa, en la Sala de Juntas del Ayuntamiento, a la que asistieron el Sr. Alcalde, la Concejala de Sanidad, los Técnicos de la Concejalía y la responsable del programa "Ciudades Saludables" así como representantes de toda la Prensa, Radio y Televisión locales. El libro se ha distribuido a los Ayuntamientos del entorno de Guadalajara, a todos los Ayuntamientos españoles de más de 50.000 habitantes y a las bibliotecas provinciales.

La difusión ha tenido mucho éxito porque nos han pedido ejemplares desde muy diversos lugares, tanto a nivel personal como de Instituciones. Editamos 1.000 ejemplares y nos hemos quedado con 50 como reserva, pero si las peticiones continúan nos plantearíamos una segunda edición.

